Le Repaire de « Là-bas si j'y suis » Aubagne



Là où la citoyenneté active se construit

jeudi 15 octobre 2015 à 19h30 Au restaurant Le Borsalino 3 boulevard Jean Jaurès à Aubagne

Quelle métropole demain ? Inégalités, postures, gouvernance...

Rencontre-débat avec Patrick Lacoste *



La Métropole marseillaise entrera officiellement en fonctions le 1° Janvier 2016.

Cet acte de naissance clôture une longue période d'atermoiements, d'alliances défensives contre la ville centre, de coalitions hétéroclites : on reviendra sur les fondamentaux d'une métropole qui existe depuis longtemps dans les faits, et sur les raisons qui ont longtemps empêché son émergence légale : inégalités fiscales et sociales, culture de l' « entre soi » municipal, gestion hasardeuse.

Puis on questionnera la mise en place et la méthode : la future Métropole aura elle un fonctionnement démocratique ? Comment conciliera-t-elle choix stratégiques et proximité de gestion ? Quels renoncements ont fait le gouvernement et le parlement pour faire « passer » la loi, et quelles conséquences ? Pourquoi cette instance n'est pas élue au suffrage universel ?

*Patrick LACOSTE, urbaniste, était chef du service « Etudes, Observation et Prospective » du Conseil Régional PACA.

Il est co-animateur des collectifs « un centre-ville pour tous » et « pour la ville, pensons le matin ». http://www.centrevillepourtous.asso.fr/index.php http://www.pensonslematin.fr/

Le Repaire d'Aubagne

Le 3^{ème} jeudi du mois au restaurant Le Borsalino 3 boulevard Jean Jaurès 13400 Aubagne 06 11 43 55 79

repairedaubagne@free.fr

Le réseau des Repaires du Sud

Aix en Provence Château-Arnoux
Aubagne Marseille
Grasse Montauroux
Nice Nimes

Tourettes Salon de Provence